

Les membres de la Commission Accueil vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année et vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2014.



TOUS NOS
VŒUX POUR
LA
NOUVELLE
ANNEE



Etat Civil

Naissances de : Augustin DEMORTIER CONTY le 30 mai 2013
Louna OMRANI le 8 juillet 2013 - Coleen WATTIER le 2 août 2013
Pavao PERES le 12 août 2013

Décès : Blanche POIDEVIN le 31 mai 2013 - Micheline CALENCE le 12 juillet 2013 - Jacques MAINNEVRET le 12 juillet 2013 - Henri FRANCELLE le 27 juillet 2013 - Marie-Madeleine LIZE le 28 juillet 2013 - Charles BOUTILLON le 27 août 2013 - Eugénie LEFEVRE le 29 septembre 2013 - François CAPELAIN le 14 octobre 2013 - Jean-Luc GODEREAUX le 4 novembre 2013 - Jacqueline DUFOUR le 4 novembre 2013.

Mariage de :

Aurélié DEROP et Grégoire DOPIERALSKI le 22 juin 2013

La Parole aux lecteurs

*Vos idées, vos suggestions, vos souhaits seront les bienvenus.
N'hésitez pas à contacter la commission Accueil.*



Commune
de
Moy de l'Aisne

**LE MOY
QUAND ?**



Tout ce que vous voulez savoir sur votre village

N°25

de juillet à décembre 2013

MAISONS ILLUMINEES



Comme tous les ans, un jury passera dans toutes les rues de Moÿ afin d'établir un classement des maisons illuminées. Courant janvier, une réception récompensera les lauréats.



QUI ETAIT PASTEUR ?



Fils de tanneur, Pasteur naquit à Dole le 7 décembre 1822. En 1847, il obtint un doctorat de physique et de chimie à l'École normale supérieure, à Paris.

Louis Pasteur s'est consacré à de nombreux domaines d'études scientifiques. Après avoir découvert les méthodes de conservation alimentaire (pasteurisation), il s'est porté au secours des éleveurs français en contrant les pires maladies infectieuses animales. Parmi tous les services qu'il a

rendus à la médecine, Louis Pasteur reste avant tout ancré dans les esprits comme le père du vaccin contre la rage.

Les recherches de Pasteur sur la rage entraînèrent, en 1888, la fondation à Paris d'un établissement destiné au traitement de cette maladie : l'Institut Pasteur. Aujourd'hui, l'Institut Pasteur est réputé pour être l'un des principaux centres mondiaux d'étude des micro-organismes et des maladies infectieuses.

Pasteur mourut à Saint-Cloud, le 28 septembre 1895. Il était depuis longtemps un héros national. Des funérailles nationales furent organisées en son honneur à la cathédrale Notre-Dame, et son corps fut placé dans la crypte de l'Institut.

GYMOY



L'association GYMOY a été créée le 26 novembre 2004 avec l'aide de Daisy GANDOLFO conseillère technique régionale FFEPMM (Fédération Française d'Entraînement Physique dans le Monde Moderne Sport Pour Tous) et aussi notre animatrice.

Son objectif principal est de permettre de pratiquer de la gymnastique d'entretien sous l'égide d'un animateur diplômé.

L'association est affiliée à la FFEPMM depuis sa création et a obtenu l'agrément jeunesse et sport en 2006.

Les adhérentes se réunissent une heure par semaine pour différentes pratiques gymniques comme le renforcement musculaire, la pratique de coordination, le stretching...

En 2007, l'association fut endeuillée par le décès de Daisy animatrice mais aussi amie de toutes les adhérentes.



Depuis 2007, les cours sont assurés par Chantal TASSIER et l'association a dû évoluer afin de rendre accessible la pratique de l'activité physique en milieu rural à un plus grand nombre; il y eut création d'un cours de gym douce en plus du cours de gym tonique.

L'association compte 30 licenciés dont 2 hommes. Deux cours sont proposés chaque semaine au Centre Social de Moÿ de l'Aisne : Gym douce le lundi de 19h30 à 20h30 et Gym tonique le jeudi de 20h00 à 21h00.

Les cours sont mixtes et accessibles à partir de 15 ans. La cotisation annuelle est de 65 € pour 1 cours et 95 € pour 2 cours (possibilité d'essayer avant l'inscription). Un certificat médical est nécessaire.



Depuis la rentrée 2013, le cours de gym tonique est assuré par la Présidente Evelyne BOVE qui a obtenu le certificat de qualification professionnelle animateur sportif de loisir en activités gymniques d'entretien et d'expression.

Gymoy est une association solidaire qui chaque année participe au Téléthon. Depuis 2006, elle organise aussi une manifestation sportive en faveur de la ligue contre le cancer.

Gymoy est une association dynamique qui participe à la Grande Parade Cantonale depuis 2005.

Vous voulez renouer avec l'activité physique, rejoignez GYMOY.
Contact Evelyne BOVE 03 23 07 77 98 - evelynebove@orange.fr



Un champion du monde à Moÿ de l'Aisne

Lors des derniers championnats du monde de football de table (baby-foot), David Gladieux, 17 ans, est devenu champion du monde junior en simple et vice champion du monde par équipe. La même année, il a également remporté la médaille d'or aux championnats de France en simple et en double.

Félicitations!

LA RUE PASTEUR



TELETHON : Contraction des mots télévision et marathon.

Le Téléthon était, à l'origine, un marathon télévisé de 22 heures en studio aux Etats-Unis.

En France, le premier Téléthon a eu lieu les 4 et 5 décembre 1987. L'AFM (Association Française contre les Myopathies) organise chaque année, généralement le premier week-end de décembre, avec France Télévision un marathon télévisuel dont le but est de recueillir des fonds. Des artistes, scientifiques et bénévoles appellent le public à faire des dons. L'argent récolté sert à financer des projets de recherche sur les maladies neuromusculaires et d'autres maladies génétiques rares.

La 27^{ème} édition du Téléthon aura lieu les 6 et 7 décembre 2013 avec Patrick Bruel comme parrain.

Moy, comme toutes les communes de France, participe à cette manifestation en organisant diverses activités: Gym douce et gym tonic, course des enfants de l'école, lâcher de ballons, vente de douceurs, concert, marche, zumba, jeux . . .

